
Ce fut une expérience enrichissante pour moi.  

Un concentré de la France dans ce qu'elle a de plus beau, de 

dynamique et d'intelligent.  

Toutefois je tenais à souligner ce qui me paraît être un manque qui 

est à mon sens à l'origine d'une ambiguïté qui a eu pour effet de 

déstabiliser les journalistes.   

On s'est adressé à eux comme à un personnel ordinaire, puisque le 

dispositif de l'animation comportait des directives à caractère 

journalistique.  

Tout se passe comme si le travail qui en était attendu devait être fait 

par des personnes non journalistes.  

Il aurait peut-être fallu intégrer dans l'animation un journaliste 

professionnel qui aurait aidé à faire passer le message.  

Je vous remercie pour votre écoute   

Larbi GRAINE  


